

Der Bundesminister für europäische
und internationale Angelegenheiten

XXIV. GP.-NR
5707 /AB

Dr. Michael Spindelegger

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag.^a Barbara PRAMMER
Parlament
1017 Wien

16. Aug. 2010

zu 5748 /J

13. August 2010

GZ. BMiA-AT.90.13.03/0064-BGS/2010

Die Abgeordneten zum Nationalrat Ursula Haubner, Kolleginnen und Kollegen haben am 16. Juni 2010 unter der Zl. 5748/J-NR/2010 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Arbeitsgruppen der Regierung“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 12:

Im Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMiA) sind neben gesetzlich vorgesehenen und permanent tagenden Arbeitsgruppen keine weiteren Arbeits- bzw. Expertengruppen angesiedelt, die sich mit spezifischen Themen auseinandersetzen.

